

Uniandes a través del observatorio La Gente Propone San Cristóbal proyecto desarrollado por Cesap presenta:

Boletín Informativo del 17 al 23 de mayo del 2020

Movilidad Ciudadana

En las encuestas realizadas a los ciudadanos Sancristobalenses, se pudo constatar que ha existido un mejoramiento en el transporte público, pues con el permiso para transitar luego de 60 días ha provocado que exista mayor flujo de personas en la ciudad, ciudadanos también han señalado que el costo del pasaje corto está en 15.0000 bolívares soberanos, pero por la falta de efectivo los transportistas están cobrando también 500 pesos por el servicio prestado, además de que se sigue mostrando en el municipio la venta de la gasolina en moneda extranjera entre particulares.

Gas Doméstico

En cuanto a este servicio, los ciudadanos han informado que se evidencia una gran cantidad de viviendas cocinando con leña, y aquellas personas que tienen gas lo hacen pagando este servicio en moneda extranjera, aún se espera pronunciamiento de los nuevos entes encargados de suministro de este servicio, pues se recuerda que la Fuerzas de Acciones Especiales de la Policía Nacional Bolivariana (FAES), tomaron todas las plantas de la empresa estatal Pdvs-Gas Comunal en el Táchira, como una de las primeras medidas efectuadas para mejorar la calidad de este servicio que en las últimas semanas ha desencadenado una serie de protestas.



*Telecomunicaciones *

En cuanto al servicio de telefonía, usuarios informan que la operadora Movistar ha tenido un buen funcionamiento en el transcurso de estos días con respecto a los datos, pero que, a pesar de todo, las fallas son frecuentes a lo largo del día. Asimismo, señalaron que las fallas con esta operadora son más frecuentes cuando no hay electricidad. Por otra parte, la operadora de Digitel, también ha tenido una mejora en su servicio, pero sigue presentando fallas a lo largo del día. Asimismo, los ciudadanos señalan que en varias zonas de la ciudad el servicio no funciona; usuarios explican que llegan a tener hasta dos chips en uso de diferentes líneas para poder comunicarse en tiempos de cuarentena, porque así pueden cumplir con las obligaciones laborales o escolares.

Electricidad

Durante las encuestas realizadas en este periodo de tiempo a los ciudadanos del municipio San Cristóbal, han informado que se agravo los cortes eléctricos, donde explican que solo han tenido 3 o 4 horas de luz al día, lo cual ha generado protestas en diferentes partes de la ciudad. Esto se ha podido evidenciar en la red social Twitter donde se observa diferentes denuncias por parte de los ciudadanos sancristobalenses con la etiqueta #TáchiraReclama.



Aseo Urbano

Los ciudadanos mencionan que el servicio de aseo urbano es regular, pues comentan que al menos una vez a la semana se realiza la recolección de desechos y residuos sólidos; no obstante, hay personas que señalan que el camión de aseo visita las comunidades con una frecuencia de cada quince días. En consecuencia, algunas calles se encuentran más limpias que otras, por

ejemplo, el centro de la ciudad. Por otra parte, los ciudadanos han informado que a pesar de que pasa constantemente el aseo urbano, hay sectores que no saben dónde botar los desechos y residuos sólidos, por ello la arrojan cerca de otras viviendas o en las calles sin organización alguna. Ante esta situación los ciudadanos hacen un llamado al alcalde Gustavo Delgado para que les informe donde están ubicados los puntos de recolección o que indiquen la programación de cuando pase el recolector por las comunidades.

Agua Potable

Los ciudadanos informan que, en gran parte de la ciudad de San Cristóbal, solo han tenido el servicio de agua por dos o tres días a la semana, es decir el 95% de la ciudadanía cuenta con un racionamiento del servicio. Es pertinente señalar que frente al racionamiento el 5% restante de las comunidades ha recurrido a toma artesanal o pozos profundos para adquirir este líquido vital.



Para más información sigue nuestras redes:

Instagram: @SCPropone

Twitter: @SCPropone

Facebook: La Gente Propone – San Cristóbal